

くすのきタイムズ

校長室だより
令和4年9月13日
第1号
豊橋市立
くすのき特別支援学校

2学期が始まりました！

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。残暑に負けず、子どもたちは元気に過ごしています。



新型コロナウイルス感染症には引き続き注意が必要ですが、安全で衛生的な学習環境を整え、子どもたちがしっかり学習できるよう、教職員一丸となって取り組んで参りたいと思います。2学期は行事も多く、保護者の皆様にはご協力いただくことが増えると思いますが、ご支援いただきますよう、よろしくお願いいたします。

一斉下校訓練 ご協力 ありがとうございました

9月2日（金）南海トラフ地震臨時情報が発表された想定で一斉下校訓練を行いました。当日は保護者の皆様にお迎えに来ていただき、ありがとうございました。部ごとの引き渡し時刻や、車の進行方向など本校からのお願いを守っていただいたおかげで流れができ、安全に下校ができました。子どもたちも予想以上に落ち着いた様子で、先生の指示に従い下校準備をしていました。改めて日頃からの訓練（練習）が大切だと感じました。ご家庭でも、災害時に備え、ご家族の避難場所（集合場所）や連絡を取り合うときの家族内ルールなどを確認していただければと思います。



高等部産業科の生徒が運営する『スマイルカフェ』を2年半ぶりにオープンします。地域の皆様のお越しをお待ちしています！